

Navidad



Momento de la bendición del belén bíblico en los actos celebrados ayer en la iglesia de El Salvador. FOTOS:TEL

Pregón en Béjar en favor de la tradición cristiana

● Tiene entre 1.500 y 1.600 figuras y objetos y ocupa una superficie de 200 metros cuadrados

TEL
Béjar —La iglesia de El Salvador de Béjar acogió ayer la celebración del primer pregón de la Navidad con un doble objetivo: celebrar el nacimiento de Jesús y, también, inaugurar el belén bíblico obra del experto belenista Eduardo Soria.

La eucaristía abrió los actos para seguir con el pregón a cargo del presidente emérito de la audiencia provincial de Valladolid y belenista de la parroquia de San Lorenzo Mártir en esa misma ciudad, Feliciano Trebolle Fernández. Repasó el sentido de la Navidad, la tradición belenista y la decoración con árboles de Navidad y acabó su intervención con mensaje de Feliz Navidad, que lan-



HERMANAMIENTO

→ La presencia de Feliciano Trebolle en Béjar sirvió para sellar el hermanamiento entre la audiencia provincial de Valladolid y la iglesia de El Salvador.

zó para ir en contra de la recomendación de la Unión Europea que aconsejaba a los españoles a felicitar las fiestas en lugar de la Navidad. También reivindicó la tradición cristiana el párroco de Fuenterroble, Blas Rodríguez, que animó a los padres a seguir la tradición de los Reyes Magos en vez de entregar los regalos en Nochebuena con Papá Noel.

Después, la celebración avanzó hasta la bendición del belén bíblico que, según detalló Eduardo Soria, incorpora este año tres escenas como son la presentación de la Virgen, el ángel a caballo en la Cabalgata y una gloria de Ángeles. Además, explicó que cuenta con entre 1.500 y 1.600 figuras y objetos, ocupa unos 200 metros cuadrados y está dedicado al párroco Félix Pérez y a los afectados por la DANA de Valencia con varios detalles en el belén bíblico.

Papá Noel ilusiona a los pequeños de Santa Marta



Papá Noel recibe con entusiasmo a uno de los niños. EÑE

Santa Marta de Tormes —La carpa de la Villa Navideña de Santa Marta de Tormes acogió ayer la recepción de Papá Noel.

Cientos de niños se acercaron a partir de las 12:00 del mediodía para charlar con Santa Claus y pedirle los últimos deseos para que el próximo 24, el de Laponia, los haga realidad.

El personaje navideño charló con los pequeños, les dio caramelos, y hasta incluso se hizo fotografías con todos ellos.

De manera paralela, se celebró la segunda jornada del mercado navideño en el mismo emplaza-

miento. En él, los visitantes pudieron encontrar muchas ideas para los últimos regalos navideños.

Del mismo modo que Papá Noel visitó la carpa durante la jornada matinal, por la tarde fueron los elfos quienes estuvieron presentes para recoger las numerosas cartas que los pequeños de Santa Marta les entregaron con mucha ilusión.

A continuación, la nota musical del día festivo lo puso el grupo de fusión-flamenco 'Son de Sal', quien animó a los presentes a partir de las 19:00 horas con su música y buen hacer. EÑE



Exitoso mercado navideño de Villares de la Reina

El espacio multiusos de Villares de la Reina acogió durante el fin de semana un mercado navideño. Los más rezagados pudieron hacer sus últimas compras y elegir entre productos que iban desde la artesanía hasta la alimentación pasando por bisutería o ropa. EÑE

No te pierdas nuestras revistas del fin de semana

Cada semana infórmate con una amplia variedad de contenidos útiles para tu día a día, desde moda y belleza hasta multimedia o viajes.



SÁBADO

DOMINGO

LA GACETA
REGIONAL DE SALAMANCA